
Brose Fahrzeugteile SE & Co. KG, Würzburg
Ohmstraße 2a
97076 Würzburg
Deutschland

Telefon: 	+49 931 202 0
Telefax: 	+49 931 202 311
E-Mail: 	 wuerzburg@brose.com

GPS-Koordinaten:
Länge 9° 58’ 25” O
Breite 49° 47’ 48” N

Von der B19 kommend fahren Sie bis zur Ausfahrt Greinbergknoten und wechseln auf die B8.

Von der B8 kommend nehmen Sie die Ausfahrt Richtung Aumühle und biegen Sie anschließend rechts 
ab in den Rosenmühlweg. Am Ende der Straße biegen Sie links ab und fahren geradeaus, bis Sie auf 
die Nürnberger Straße stoßen. Dort biegen Sie links ab. In 700m biegen Sie links ab in die Ohmstraße. 
Nach ca. 20m finden Sie rechts die Einfahrt zu Brose. 

Beachten Sie: Durch eine Langzeitbaustelle ist die Nürnberger Straße zwischen Matthias-Thoma-Straße 
und Ohmstraße nur stadtauswärts befahrbar, der Rosenmühlweg nur stadteinwärts.
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Brose Fahrzeugteile SE & Co. KG, Würzburg
Ohmstraße 2a
97076 Würzburg
Germany

Tel: 	 +49 931 202 0
Fax: 	 +49 931 202 311
E-Mail: 	 wuerzburg@brose.com

GPS coordinates:
Longitude 9° 58’ 25” E
Latitude 49° 47’ 48” N

Coming from the B19 drive to the exit Greinbergknoten and change to the B8.

Coming from the B8 take the exit towards Aumühle and then turn right into the Rosenmühlweg. At the 
end of the street turn left and drive straight ahead until you come to Nürnberger Straße. There you turn 
left. In 700m turn left into the Ohmstraße. After about 20m you will find the entrance to Brose on the right.

Note: Due to a long-term construction site, the Nürnberger Straße between Matthias-Thoma-Straße and 
Ohmstraße is only accessible out of town, the Rosenmühlweg only into town.
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